

# ふれあい

高花平小学校 学校だより  
No. 35 (最終号)  
平成 29(2017)年 3月-6  
☎ 321-3040, 320-2074



## 3年間、ありがとうございました

「校長がかわれば、学校がかわる」〜〜〜 いい意味でも、悪い意味

でも言われます。(あのアメリカでも、そうですから…)

「春風のようにやって来て、2-3年 静かに過ごし、いつの間にか また春風のように去って  
いく校長が“いい校長”だ」と、俗に言われます。(学校は、案外 変化を好まない!?)

この3年間、至らない点はいろいろあったと思いますが、先生たちと一生懸命にやってきた  
つもりですが、いかがだったでしょうか…。

とにもかくにも、本当にありがとうございました。

〜 春からは、新しい校長にかわります。また、新しい風が吹くことでしょう ♪

どうぞ子どもたちのために、  
ご支援・ご協力をよろしく  
お願いいたします。〜



校長先生へ

教師生活、おつかれさまでした!

毎朝、門の所に立って、笑顔であい  
さつをしていただき、ありがとうございました。

道やお店で会った時も、あいさつをし  
ていただいて、いつも気づいてもらって  
うれしいなと思っています! 先生じゃ  
なくなっても、会う機会があると思うの  
で、これからもよろしくお願ひします。

《6年 H・K》

今まで、ありがとうございました。  
少しの間ですが、私は いっぱい校長先生に習いました。  
朝のあいさつでは、毎朝、校門に立ってあいさつをしてくれました。私は、はじめ、  
あまりあいさつをしなかったけど、あいさつをする楽しさがわかりました。  
委員会では、花のうえ方や花の育て方について、いろいろ教えてくれました。  
集会で集まった時には、「先生の顔を見て聞いている人は、きつとできますよ」、私  
はその言葉が大好きで、失敗した時にはいつも思い出します。思い出すと、心が大  
じょうぶだよつと言っているみたいで、またがんばろうと思うからです。  
ほかにいろいろなりありありますが、一番心に残っていることは、校長先生が高花平  
小学校にいられて、本当に花いっぱい 明るくきれいな学校になったと思います。  
こんな高花平小学校をつくったのは、校長先生だと思ひます。  
今まで、本当にありがとうございました。  
《6年 M・K》

🌐🌐🌐🌐 **心のキャッチボール** ～みなさんからの声・61 《最終回》～🌐🌐🌐🌐

… 学校評価 (保護者・児童アンケート) 「自由記述」, 日ごろの『みなさんの声』 ⑨…

○学校だよりに学校長の意見が書かれているが、読んで腹が立つ。保護者の意見を聞くふりをしてすべて排除。かと思えば、個人の名前(マリオさん?)をだして持ち上げる。それから、学校で同窓会の集まりをしたとか。おかしいと思います。(※学校そのものに不満はありません。)

→ みなさんに学校のことや子どもの様子を知ってもらい、少しでもわかってもらえたらと考えていたのに、こんな思いにさせてしまったのなら、申し訳なかったなあと思います。

“心のキャッチボールを…”と思っていたのに、ボールがどこかへ行ってしまったんですね。地域のみなさんから学校へ、お花・花の苗、木おけ、一輪車、脚立、台車、事務用品、扇風機など、さまざまな物をいただきます。感謝の気持ちを表したいと、そのつど学校だよりに「品名・送り主」を紹介してきました。Marioさんは、PTA資源回収にも協力してもらっていて、仕事から「マダツカエルヨ、モッタイナイヨ」とさまざまな品物を、何度も学校へ持ってきてもらいました。紹介する回数は、他の人よりは多かったかもしれませんが、意図的に持ち上げているつもりはありませんよ。

同窓会の件ですが、「学校見学(案内)をした」のは事実です。私たちが在学していたころ(昭和40年代)は、まだ南校舎しかなく、今の1F職員室・保健室は低学年教室、2F視聴覚室・パソコン室は中学年教室に使っており、現在とかなりレイアウトが変わっています。家庭科室など、その当時なかった施設もできました。当時、6年生は70人おり、卒業後、地区外へ引っ越した者もかなりいました。

そこで、“現在の高花平小学校を知ってもらいたい”と思い、高花平小学校を第1集合同場所にし、私(校長)が、校内を案内しました。1時間ほどの見学後、バスで湯の山・希望荘へ移動し、懇親会を開きました。いくら校長の私が幹事とはいえ、さすがに「校内でどんちゃん騒ぎはあかんやろ」と思いました。(※私的な内容ですので、直接お伝えしたかったのですが、どなたかわかりませんので、学校だよりでお返事させていただきました。ごめんなさい。)

～学校からのたよりは、一方的になることが多いので、みなさんとの意見交換・やりとりで、少しでも親しみを持ってもらえたら、わかってもらえたらと「心のキャッチボール」を始めました。みなさんの顔を思い浮かべ、3年間で、61回のキャッチボールができました。今日は、最終回。剛速球です。

しっかり受けとめましたよ。でも、ちょっと手(心?)が痛いね…。

《\*50年前の高花っ子に、校舎の案内中》→



- ～ 今、なばなの里のようです ～
- お花、花の苗をいただきました
  - ・めぐみの園幼稚園・津田第1幼稚園さん
  - ・水沢 中村園芸さん(パンジー, ビオラ)
  - ・水沢 伴 農場さん(菜の花, パンジー)
  - ・小林町 佐藤さん(ノースポール)
  - ・小林町 校医(歯科): 寺島先生(ポピー)
  - 掲示用 踏み台 (1西・Marioさん)

